
第第第第１１１１回日立市回日立市回日立市回日立市新庁舎建設市民懇話会新庁舎建設市民懇話会新庁舎建設市民懇話会新庁舎建設市民懇話会会議録会議録会議録会議録    

 

 

１．１．１．１．開催開催開催開催日時日時日時日時        平成２４年５月７日（月） 午前１０時～午前１１時 

 

２．２．２．２．開催開催開催開催場所場所場所場所  日立市役所 議会第１・第２会議室 

 

３．出席者３．出席者３．出席者３．出席者    

（１）新庁舎建設市民懇話会委員 

小柳武和委員（会長）、富樫ひとみ委員（副会長）、秋山光伯委員、有賀絵理委員、

金子日出夫委員、小室光義委員、佐々木静男委員、志賀有希子委員、柴田和彦委員、

白土祈歩委員、館岡司委員、沼田弘子委員、橋本弘子委員  以上１３名 

（欠席２名 五来睦委員、佐藤元彦委員） 

（２）事務局 

日立市長 吉成明、総務部長 梶山隆範、庁舎建設準備室長 岡部和彦、 

同室長補佐 佐藤行男、同係長 助川秀樹、同係長 田村直樹  以上６名 

（３）傍聴者 

読売新聞、毎日新聞、朝日新聞、茨城新聞、常陽新聞、ＮＨＫ、茨城放送、 

ＪＷＡＹ  以上８社 

 

４．会議資料４．会議資料４．会議資料４．会議資料 

（１）会議次第 

（２）（資料１）日立市新庁舎建設市民懇話会 委員名簿 

（３）（資料２）日立市新庁舎建設市民懇話会設置要綱 

（４）（資料３）市民懇話会の進め方（案）について 

（５）（資料４）日立市新庁舎整備基本方針 

 

５．５．５．５．会議内容会議内容会議内容会議内容    

（１）議事 

ア 市民懇話会の目的及び進め方について 

イ 日立市新庁舎整備基本方針の概要について 

ウ 次回の日程について 

（２）主な質疑・意見等 

ア 市民懇話会の目的及び進め方について 

（質疑・意見等は特になく、事務局の原案通り進めることとされた。） 



イ 日立市新庁舎整備基本方針の概要について 

委 員：新庁舎を建設する際に、現在の駐車場が使えなくなることについて、駐車

場の確保や利便性の問題をどう解決するのか。 

事務局：現庁舎に隣接する民地を活用し、仮設駐車場を設置したいと考えている。

距離は若干遠くなってしまうが、御理解いただきたい。 

委 員：使う立場からすれば、建設期間も長いので、かなり不便を感じる。解決で

きるものは解決してほしい。 

 

委 員：この辺りは昔、沼地であったと思うが、耐震性に問題はないのか。 

事務局：ボーリング調査を予定しているので、液状化対策などにも配慮しながら進

めたい。 

 

会 長：庁舎の機能だけでなく、周辺道路とのアクセスや、駐車場、玄関口などの

アプローチの組み合わせも大事だと思う。建物の中だけでなく、外構の部

分にも意見を出させてほしい。 

事務局：敷地が整形ではないので、建物の配置では色々と検討を要する部分がある。

懇話会の皆様からの意見をいただきながら、詰めていきたい。 

 

委 員：市役所とバスの停留所との距離がますます遠くなるので、日立総合病院の

ように、玄関先に車が出入りできるようにしてほしい。 

事務局：敷地に合ったアプローチの仕方を考えたい。 

ウ 次回の日程について 

委 員：（視察に行く予定の）つくば市役所を利用している市民の意見を聴きたいの

で、事前にまとめてほしい。 

事務局：事前に調査のうえ、お知らせしたい。  

 

 

以 上 


